
Ergebnis-PROTOKOLL vom 

Creative Mass Treffen am 5. August 2019, 17 – 19 Uhr, Computermuseum 

Teilenehmer*innen: Andreas Büttner, Norbert Egdorf, Thiemo Eddicks, Thorsten Duhm, 
Pia Feldkamp (Protokoll), Hannes Flade, Neele Müller, Katharina Semling 

 

TOP 1: Vorstellung im Kulturausschuss am 20. August 

Kurz vor dem Termin soll eine weitere Erinnerungsmail daran erinnern, dass eine Teilnahme an der 
Sitzung durch Creative Mass Mitglieder und –Unterstützer*innen gewünscht ist.  (→ Bettina). 
Darüber hinaus soll in der Facebook-Gruppe eine entsprechende Veranstaltung erstellt werden.  

Thiemo hat am 5.8. erneut in der fb-Gruppe die fb-VA gepostet. 

 

TOP 2: Finanzen  

Der OB hat im Gespräch mit der Creative Mass Gruppe eine erste Förderung in Höhe von 30.000 Euro 
in Aussicht gestellt. Diese soll als Projektförderung laufen und werde in Raten ausgezahlt. Es ist ein 
entsprechender Antrag beim Kulturbüro zu stellen.  
Der Projektantrag wird durch die Finanzen-Gruppe vorbereitet. (Zitat aus dem Protokoll vom 3.7.) 
ABER: Ein Kosten- und Finanzierungsplan ist schwierig zu erstellen, wen man nicht weiß, wie viel 
Miete man zahlt (Stadt verhandelt noch mit Eigentümerin) und welches Programm man realisieren 
will. Thorsten B. hatte die Prosa in die Finanzgruppe zur Abstimmung gegeben. 
Weiter zu klären – am besten mit Frau Cordes - sind: Förderkriterien/Argumente/Zweckausrichtung 
und Laufzeit 

Wichtige Erstinvestition: hauptamtliche Stelle 

Nachtrag -> Aussage Hr. Remmers (via Telefon am 8.8.): die 30.000,- sind noch nicht fest bewilligt, 
aber in Aussicht gestellt. Wir sollen definitiv einen Finanzplan für die Verwendung des Geldes 
aufstellen. Ist ein Abgleich mit IPG-Finanzplan sinnvoll? 

 
TOP 3: Strategiegruppe 

Weiterhin sind all Diejenigen aufgerufen sich zu melden (unter kontakt@creative-mass.de), die sich 
mit strategischen Fragen und Lösungen beschäftigen wollen. Grundsätzlich geht es dabei um Themen 
wie allg. Vorhaben, Veranstaltungen und die Definition der Raumnutzung. 

Ein Mandat für diese AG muss in der nächsten Agora gefunden werden. 

Akut kann man sich natürlich auch noch in die Antragsstellung einbringen.  

 

 

mailto:kontakt@creative-mass.de


TOP 4: Agentur  

Die neue Seite wird ab dem 20.8. unter www.creative-mass.de zu erreichen sein. 
Am Di, den 13.8., trifft sich die AG Agentur im Computermuseum, um die, von AG-Mitgliedern 
erstellten, neuen Inhalte einzupflegen. 
Wer noch Bilder hat, die er zur Verfügung stellen möchte, tue dies bitte an folgende Adresse: 
pia@feldkamp.eu 

 

TOP 5: Ort  

Das Erdgeschoss in der künftigen Musikschule in der Baumgartenstraße ist unser Raumfavorit, da er 
alle Voraussetzungen erfüllen kann und nur noch wenige Hürden zu nehmen sind. 

Hintergrundinfos: Die Stadt muss sich mit NordLB noch über die Miete einigen. Die Musikschule 
eröffnet bereits zum neuen Schuljahr. 

Thorsten B. hat am 09.07. die aktuellen Infos von Herrn Remmers an die Raumgruppe geschickt. 
Er hakt aber jetzt bei Frau Cordes nach. 
Eine Besichtigung sollte erst nach Abschluss der Verhandlungen zwischen EGH der Stadt und der 
Eigentümerin stattfinden. Die Weichen für die Nutzung der Baumgartenstraße sollten  
"mit Rückenwind aus der Kulturausschusssitzung" gestellt werden. 
 
Katharina bleibt weiter bzgl. der Tankstelle an der Kaiserstraße – als optionale Außenstelle – am Ball.  

 

TOP : Vereinsgründung  

Der Verein ist eingetragen und die Gemeinnützigkeit bestätigt. Konto wird zeitnah durch Andreas 
Büttner eröffnet. 

 

TOP 7: Nächstes Treffen 

Das nächste Treffen findet am Di, den 3.9., um 17 Uhr statt. 

Wer kann einen Ort zur Verfügung stellen? 
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